
Der Ausschussvorsitzende erklärte, es habe eine ganze Menge Anfragen gegeben und 
fragte nach, ob es irgendwelche Nachfragen geben würde. Bis auf die Anfrage 
bezüglich der Verkehrssicherheit auf der B56 sind ja alle schriftlich beantwortet worden. 
Die Anfrage wird dann noch schriftlich beantwortet werden.  
 
Nachfragen ergaben sich nicht.  
 


